

REPORTAGE TV sur FRANCE 5 de CoLLeCt-IF

Soumis par Sophie

Dernière mise à jour : 22-11-2009

A l'heure d'une prise de conscience générale des dangers courus par notre planète, n'est-il pas important d'assurer la protection des enfants et de leurs parents ?

La nature étant un immense terrain de jeux, nous devons tous apprendre les notions fondamentales de civisme et d'écologie.

Cette série propose d'informer les familles de tous les gestes possibles et quotidiens à accomplir pour garder notre planète propre et viable. Dès 2004, une circulaire du 8 juillet a inscrit officiellement l'enseignement de l'école Les jeunes citoyens ont plus qu'à grandir pour devenir de futurs citoyens !

Il s'agit, dans cette série, de passer des situations de la vie quotidienne à une information plus globale sur les conséquences de nos modes de vie.

Il s'agit de montrer des « expériences » intéressantes et des familles motivées, concernées, conscientes plutôt que d'accuser ceux qui ne font pas encore franchement attention à la santé de notre planète.